

粟島の人や風景、歴史を作品に

4月16日、粟島芸術家村に新しいアーティストがやってきました。新たな芸術の花を咲かせようと入村した3人。これからの作品づくりにかける思いや今の気持ちを聞いてみました。



戸田 祥子さん
(東京都)

安らぎの空間を作品に

私は島の環境と人との関係性に着目していきたいと思っています。海辺の人・漁師さんの手つき・島の動植物など、日常の生活と風景を撮影し、そこから動きやリズムに呼応した形で、さまざまな素材を使って、スタジオ内に島のリズムを再現していきます。島で生活する中で、自分の思っている以上に作品が育っていきそうなので、ワクワクしています。島の日常のリズムがスタジオ内いっぱいになり、風景が振動や運動に置き換えられて、島の皆さんが安らげる空間ができればいいなあと考えています。

粟島芸術家村 Artist in Residence 2011



ルカ ローマさん
(香川県)

島みんなに愛されるものを

やさしい人。きれいな自然。おいしい食べ物。そんな粟島に、もっとたくさんの方が遊びに来てくれるような作品を残したい。島民との交流の中で、現地の伝承物語や昔話を元に、島にある素材を使って新しい物語を作ろうと思っています。主に彫刻作品やオブジェとして表現しながら、みんなに愛されるような新しいキャラクター作りも考えています。

粟島芸術家村 Artist in Residence 2011



ロザノ キャサリンさん
(デンマーク)

島民の心を写真で表現

私は、瀬戸内海が好きです。愛媛県で住んでいたこともありですが、島の生活してみたかった。今回はすばらしいチャンス。粟島での生活で、発見するであろう日常生活のなかにある美しさや変化をテーマに、アートとフォトジャーナリズムのニュアンスを組み合わせて、日常生活のなかから生まれる空間アートを創ります。見に来ていただいた皆さんも作品になります。早く島の皆さんと交流を深めたい。すごく楽しみです。

粟島芸術家村 Artist in Residence 2011

教育長に臼杵正明氏 再任



三豊市議会定例会（3月28日）で議会の同意を得て教育委員に再任。4月1日の三豊市教育委員会で、教育長に再び任命されました。

学校適正規模・適正配置について 答申書が提出されました

3月29日、三豊市立学校適正規模・適正配置検討委員会委員長の山神眞一氏（香川大学教育学部副学部長）から、三豊市教育委員会に対し答申書が提出されました。

同検討委員会は昨年7月に市立学校の適正規模・適正配置等について諮問を受け審議の結果等を踏まえ答申書をまとめました。答申書や審議経過、会議資料等は市ホームページや市民課、各支所で公開しています。

▼問い合わせ
子ども未来推進室 ☎ 62・1135

農業委員会委員 選挙人名簿が確定しました

有権者から提出された農業委員会選挙人名簿登録申請書は、農業委員会で資格審査を行い、意見を付して選挙管理委員会に送付しました。選挙管理委員会で調製された選挙人名簿を縦覧に供し、3月31日に確定しました。

この名簿は、1年間農業委員会選挙に使われ、名簿に登録されていない人は、投票することができません。

▼問い合わせ
農業委員会事務局 ☎ 73・3046

平成23年3月31日現在

世帯数	有権者数（人）		
	男	女	計
4,574	5,109	3,748	8,857

宝くじの助成金で整備

財団法人自治総合センターが実施するコミュニティ助成事業により、宝くじの助成金を受けて、三野町の寺前自治会は自治会館を建設しました。



平成23年度 三豊市の組織

総務部に文書館を創設、建設経済部に用地部門を担う課として用地課を創設しました。文書館は元の山本町庁舎を改修整備しています。用地課は、高瀬町農村環境改善センター内です。

文書館 ☎ 63・1010
用地課 ☎ 73・3048

市民対話集会のご案内

市政の課題を市長と共に考えませんか。都合のつく日に自由にご参加ください。

月	日	時間	場所
5	18 (水)	午後7時	三野町社会福祉センター
	19 (木)		仁尾町文化会館
	22 (日)	午前10時	高瀬町農村環境改善センター
		午後1時30分	詫間福祉センター
	23 (月)	午後7時	財田町公民館
	24 (火)		市民交流センター（豊中町）
25 (水)	山本町保健センター		

▶問い合わせ 秘書課 ☎ 73-3001